
 

 

 

第第１１４４００２２回回    例例  会会    （（平平成成２２８８年年６６月月２２４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム  鈴鈴木木ガガババナナーー補補佐佐・・中中務務会会長長・・長長鋪鋪幹幹事事慰慰労労夜夜間間例例会会  

                                                           

前例会の記録  （第１４０１回 平成２７年６月１４日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８５・００％  

・欠席者      ６名  池田孝  恵谷  岡辺  狩屋  北殿  土屋の諸君  

・６月３日メーキャップ後の出席率   ８７・５０％→１００％に補正  

  5 月 31 日、笠岡 RC へ光井 伸・金子洋方・藤田秀樹・佐藤林平・高橋剛吉の諸君   

・ゲスト   な し        

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１１年と１１６日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２９年と１８７日に当たります。  

とうとう、会長報告も残すところ今日を含め 2 回となりました。 

６月１１日、第 3 回会長幹事会が若よしにて開催され、当クラブより、鈴木ガバナー補佐、奥野ガバ

ナー補佐幹事、小川副会長、池田孝副幹事、長鋪幹事、事務局さん、私の 7 名で参加致しました。 

越智会員より、皆様に先日のご会葬のお礼があるそうですので、越智会員宜しくお願い致します。 

・幹事報告 ガバナーエレクト事務所より、青少年交換プログラムのご案内が参っております。  

ガバナー事務所より、先般の、熊本地震災害に対する義捐金が地区全体で、7,770,000 円もの多額な

金額を頂戴致しました。６月１５日に RC 第２７２０地区 熊本地震総合支援室あてに送金させて頂き

ましたとのご報告を頂きました。 

ソウル国際大会登録キット ２セットが届いております。  

次年度第 6 グループガバナー補佐より、第 1 回会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：2016 年 7 月 16 日（土）17：00～19：30 場所：味の庄 白備にて 登録料：７，０００円  

鈴木ガバナー補佐より、第３回会長幹事会出席に対するお礼状並びに、議事録を頂いております。  

近隣クラブより、週報を笠岡、真庭の２RC より頂いております。  

国際ソロプチミスト笠岡より、認証３０周年記念式典参加に対するお礼状を頂いております。  

社会を明るくする運動笠岡市推進大会開催について、ご案内を頂いております。  

日時：２０１６年７月１１日（月）13：30～15：15 場所：保健センターギャラクシーホール  

カブニとカブ海の結婚式についてご案内を頂いております。  

日時：2016 年 7 月 24 日（日）10：00～11：00 場所：カブトガニ博物館  

・委員会報告  な し  

・配  布   週 報    ・食  事  カツカレー（財団ランチ）  

◎スマイル  
中務祺九大君 最後の例会となりました。有難うございました。  

長鋪方隆君  今日で昼間の例会最後になりました。満足感もありますが淋しい気もします。  

鈴木紘一君  第 3 回会長幹事会を開催しました。新旧会長幹事、事務局と多数集まりました。  

小川隆則・高橋剛吉君  スマイルに協力します。  

 
。 

頃末英克君  週報に写真が載りました。  

牧野真樹君  歩いていただけです。  

新井善久・福嶋啓祐君  遅刻しました。  

山本雅夫・江原和之・江原公平・池田周二君  早退させて頂きます。  

スマイル １１，０５２円  

●プログラム 一年を振り返って 鈴木ガバナー補佐・会長幹事・未発表者  
吉岡米山記念奨学会委員長：例年どおり米山ランチというかたちで、昼食代の一部を寄付させて頂き  

ました。高田会員には大口の米山功労法人になっていただき地区大会で表彰もされました。  

皆様方と高田会員のおかげで委員長としての面目を保つことができました。  

田淵クラブ財政：皆さんの協力を頂き会費の未納もなく、スムーズに集金をすることができました。  

川上さんには特にお世話になりました。あとは決算が残っていますが終了次第に報告いたします。  

松田 SAA：クラブ財政にお役に立てばという思いで、皆様にはスマイルのご無理を毎回お願いしまし  

た。本当にありがとうございました。席についてはもう少し考慮したほうが良かったと反省していま  

す。次年度は高田会員が副 SAA ですので、若い会員は早めに来てお手伝いをお願いします。  

鈴木ガバナー補佐：昨年７月に皆様に推挙され佐藤ガバナーの補佐を拝命いたしました。まず高梁の  

クラブ協議会に参加して随時他クラブを訪問しました。１～２月に２回目のクラブ訪問をしました。  

４回の訪問を要請されていましたが仕事家庭の事情でかないませんでした。会長幹事会で親交を深め  

クラブ訪問の代わりと致しました。もう少しロータリーの勉強をして各クラブで話そうと思っていま  

したが、あくまで補佐ですので遠慮させていただきました。本当に一年間ありがとうございました。  

長鋪幹事：昨年、工藤会長・三宅幹事からバトンを受け、会員を減じることなくクラブを運営出来たこと、ひとえに 

会員の皆様の御協力と御配慮のお陰と、まず最初に感謝申し上げる次第です。 

本年は IM の開催、ソウル国際大会に笠岡 RC と合同で参加と二つの大きな行事がありました。IM 本会議では司 

会を務めさせて頂き何とか進行することが出来ました。国際大会ではトラブルなく終えることが出来ました。 

様々な経験を積むことが出来、また良き勉強になりました。 

幹事業務を遂行する中で少しは RC のあり方を少しだけ垣間見れたかなと思っています。当初は不安で一杯で 

したが、中務会長の豊富な経験と大きな包容力に支えられ、奔放な幹事を暖かく見守って頂き、今思いますに 

大変動きやすかったなと感じています。 

中務会長：ちょうど物忘れが最近ひどくなったなァと思い。さっきやったことをすでに忘れていたりと 

ボケが始まっているみたいな気がしました。そんな時、会長の役をおおせつかりました。果たしてや 

れるのかなと思いつつ何とか 1 年が終わりました。本当にお世話になりありがとうございました。 

特に、IM の成功には、会員がその全力で対処すれば、すばらしい結果が得られるんだと改めて思い直 

しました。 

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ７／ １（金） 第 1 例会  新年度の抱負  小川隆則会長・池田 孝幹事  

 ７／ １（金） 30 周年特別企画総務委員会    １９：００～ 事務所にて  

７／ ３（日） スマイル会最終ゴルフコンペ   １０：０７スタート 福山カントリークラブ  

                       １９：００～ 焼肉ハウスにて打上げ会  

  ７／ ８（金 )  第 2 例会   新年度の抱負  理事役員・各委員長  

 ７／１１（月） 社会を明るくする運動推進大会 13：30～15：15 保健センターギャラクシ―  


